
 
 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

 

Aos oito dias do mês de março de dois mil e vinte três, com início às nove 

horas e trinta minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho 

Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, utilizando o serviço remoto 

gratuito de reunião on-line pela plataforma do google meet:  Pauta: 

“Programação de Palestra votadas as ILPI’s e Posiciona sobre as visitas 

realizadas as ILPI’s”.; Estiveram presentes os conselheiros:  Carla 

Cristina Tonello Gomes de Lima,  Sueli Ramos Romeiro, Dalva Azarias, 

Dircélio Timóteo, Michela Fonseca da Silva, Mirian Conceição, Vanessa 

Cassiano S Santos e João Pedro Cremashi (casa civil).;  A presidente 

Vanessa agradeceu a presença de todos os conselheiros presentes e 

iniciou a reunião perguntando se algum conselheiro tinha algum 

informe.; Como nenhum conselheiro se manifestou a presidente Vanessa 

seguiu a pauta e falou: -“estamos nos programando para poder realizar 

um encontro com todas as ILPI’s do município com a finalidade de 

podermos realizar um encontro para podermos trocar conhecimento e 

podermos orientar de forma mais aplicada sobre as principais atenções 

com os idosos dentre outras orientações, quero desde solicitar aos 

conselheiros que estamos aguardando sugestões para podermos abordar 

neste encontro”.; Os conselheiros presente acharam muito interessante 

ser desenvolvido um encontro entre todas as ILPI’s com esta finalidade.; 

A presidente Vanessa dando continuidade a reunião, informou que 

nenhuma ILPI do município participou do edital de credenciamento e 

que apenas uma localizada na cidade de Franco da Rocha preencheu 

todos os requisitos de cadastramento.; Os conselheiros presentes 

lamentaram a falta de credenciamento das ILPI’s do município não 

terem se interessado em participar do processo.; na continuação da 

reunião a presidente Vanessa passo a relatar sobre as visitas realizadas, 

inicialmente à Magnifica em que o proprietário o senhor Amarílio na 

visita anterior foi solicitado algumas adequações ao espaço e as 

solicitações não foram realizadas, no entanto a comissão fez uma nova 

solicitação e o advertiu que as mudanças são de extrema necessidade, já 

que o numero de idosos aumentou e muito, o proprietário se colocou a 

disposição e disse que irá providenciar tudo o mais rápido possível.; A 



 
conselheira Dalva solicitou a palavra e disse: -“temos que realizar a 

visita na magnifica com mais frequência até que ele se adeque as 

solicitações para não ter problemas futuro”.; como nenhum outro 

conselheiro se manifestou ou fez algum comentário a presidente Vanessa 

avançou a reunião relatando sobre a visita realizada a Santana em que 

a proprietária é a senhora Bete, -“quando da visita da comissão 

contamos com o técnico em segurança do trabalho o Carlos que trabalha 

na unidade de transito aqui do município e tem um olhar totalmente 

técnico, na visita podemos verificar que a ILPI em questão estava 

concluindo uma adaptação para saída de emergência ou seja se vir a 

precisar de resgate tem uma porta adequada em que pode o resgate 

praticamente quase adentrar no espaço para socorrer ou mesmo retirar 

qualquer pessoa em uma maca sem dificuldade, não temos mais nada a 

apontar.; A conselheira Dalva que também participou das visitas disse 

–“a ILPI está bem readequada e segundo a fala da própria proprietária 

(as crianças dela) jeito carinhoso a se referir aos idosos que lá se 

encontram.; A presidente Vanessa também informou aos conselheiros 

que na resposta ao MP, vai informar que as visitas ocorrerão 

trimestralmente bem como os relatórios de tudo o que a comissão pode 

constatar.; na continuação a presidente Vanessa solicitou aos 

conselheiros sugestões para a arrecadação de faldas, uma campanha 

junto com o fundo social de solidariedade.; A conselheira Dalva fez uma 

sugestão de realização de pedágio de arrecadação junto ao pessoal que 

participa no ginásio de esportes com os idosos ativos.; O conselheiro 

Dircélio se colocou a disposição para fazer uma matéria e apresentar na 

tv e na rádio para a campanha de arrecadação com gravação bem 

rápida com todos os conselheiros falando um pouco sobre a campanha 

e os pontos chaves da campanha para a arrecadação, podemos também 

desenvolver um projeto para podermos realizar passeios ecológicos, com 

todo o pessoal da melhor idade, como por exemplo ida a fazenda do 

chocolate, que fica em Cabreúva lugar com varias atividades para 

passar o dia.; todos os conselheiros presentes ficaram muitos animados 

com as sugestões do conselheiro Dircélio e já se prontificaram a ir ao seu 

local de trabalho para fazerem as gravações.; A presidente Vanessa 

disse ao conselheiro Dircélio, vamos então nos programar e assim que 

puder nos receber por favor nos informe pelo zap o dia e horário que 

vamos até você para podermos dar andamento a campanha e aos 



 
passeios também.; Como nenhum outro conselheiro não fez mais 

nenhuma consideração a presidente Vanessa, agradeceu a presença de 

todos os conselheiros presentes não havendo mais nada a tratar deu-se 

por encerrada a reunião as dez horas e quarenta e cinco minutos, e se 

achada de acordo,  por mim, Wagma Leite, que lavrei a presente ata, e 

pela Presidente do Conselho que esteve presente os demais conselheiros 

nesta reunião xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 

  


